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今天给各位分享比特币成长记录的知识，其中也会对比特币成长历程进行解释，如
果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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比特币突破58000美元/枚，为什么这么高的价值？

比特币价格疯涨背后的原因主要有以下几个：

1、全球进入大放水时代

比特币作为数字黄金，总数量为2100万枚，目前市面上流通的大约1860万枚，可
以说未来新挖出的比特币会越来越少。而反观目前全世界的货币政策是极其宽松的
，仅仅是美国一个国家，在去年就新发行了占美元总数20%的"新"美元。在货币不
断超发的情况下，比特币数量有限，价格自然就会水涨船高。

美元新增发行数量趋势

2、各路大玩家纷纷入局蹭热度

近一年来新入局比特币的大玩家数量之多是非常罕见的：特斯拉、IBM、PayPal、
新加坡星展银行、Square等等。这些可以称得上是重量级的机构投资者，所以这些
机构大量买入，进一步的推高了比特币的价格。

3、新韭菜们的投机热情

看到比特币价格连连创下新高，众多的新韭菜们必定是按捺不住心中的激动，纷纷
加入比特币的投机大军，毕竟很多新手小白都喜欢追涨杀跌，赚快钱。这部分人的
心态是：反正疫情期间全世界很多都在家出不去，不如抄抄比特币，搞不好还能大
赚一笔。

上述内容仅代表作者个人观点，不构成任何投资意见。投资有风险，入市需谨慎。

中本聪等比特币用户如何做到完全匿名？
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比特币用户其实也无法做到完全匿名，只要他们把手中的比特币转换成法币，在这
个过程中就会被各国的反洗钱机构所追踪。如果一个人突然增加了很多财富，在各
个国家都是会被重点监控的，税务部门也会上门调查。

比特币创始人中本聪，为什么没有被发现？

首先，中本聪本人就是一名情报机构的密码专家，对国家各种调查手段了如指掌，
在设计比特币时，他绕过了美国中情局设计的一个后门，证明他很可能就是中情局
的高层人士，所以他才能不被发现。

其次，还有重要一点，就是中本聪手上的一百万枚比特币，他从未花过一个。他不
调动帐号中的比特币去套现成法币，各国的反洗钱机构就无法追踪他。这也是他到
现在也没有被发现的一个重要原因。

最后，中本聪其实也差点被发现。有黑客破解了他的邮箱，发现了他的一个踪迹。
只是中本聪警惕性非常高，当他发现自己有危险后，就再也没有出现在这个世界上
，在网络上完全销声匿迹。

这样再强大的国家机构也无法继续追踪下去。

比特币的钱包地址是完全公开的，用户的匿名性是没有保证的。其他比特币如果没
有中本聪的水平，是做不到完全匿名的。

这才是现实的真相！

比特币回被其他虚拟货币超越吗？

感谢邀请！在未来的五年之内比特币的地位在目前的数字货币行业中是不会动摇的
。未来五年之内的比特币依旧是数字货币市场的大盘与图腾。

这两天伴随着整个市场行情的低迷全球的数字货币总市值已经逐渐接近2100亿美
元，而比特币的市值占比他的历史最高51%，以太坊紧随其后占30%，而后边的其
他数字货币才，总占比不到19%如何超越比特币？

即使未来五年之后有其他的数字货币成长迅速，也是很难替代比特币的位置。从2
009年发展到今天比特币的时代才刚刚走过了九年，如果未来伴随着纽交所纳斯达
克以及全球的国际性其他大机构入驻，那么比特币的辉煌才刚刚开始，而以太坊也
很难超越比特币。
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比特币炒到5.5万美元，市值超腾讯，会成为谁的“财富盛宴”？

该投多少钱？多大比例？

为何常说A股这么多人投机

或者全国社X基金、中国X资有限责任公司，这些公司是否会大比例资金投机？

投机不一定贬义，只不过投机难以复制，看到别人挣钱了自己模仿着挣钱，很难，
举个例子：市场上这么多另类资产，为何我们经常听说的不太多？大部分都不太赚
钱甚至亏钱

那么比特币算投机还是投资？

不太清楚

我周围认识的人中赚钱的不像想那么多，亏钱的也有不少

但对生活都没有太大影响

手里1万块钱，可以全仓试试，亏了就继续打工，挣钱了就当捡到了

手里1亿，如果全仓试试，可能对心态和生活都有一定影响

该怎么办？

那么普通人投资该怎么办？

大部分钱稳一稳，少部分钱可以多关注市场上的一些机会，但这少部分钱投出去了
，就当没了、丢了，能接受这样心态的这部分钱，可以投机，如果赚钱就剩的是开
心。

全仓都选择稳当的，也挺好

全仓都选择激进的，还是看自己能接受再从0开始，也没问题，也挺好

为什么有些人说要关注机会，有些人说要防范风险?

有些人能接受全仓亏损，本金也不多，关注机会，甚至一些高风险机会，挺好
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有些人说防范风险，说的也是自己的一部分钱

不同人钱不一样多，能接受亏损比例的心态不一样，风格就不一样

是谁的盛宴？

很多投机赚钱，是谁的盛宴？

大部分人赚钱，他们可能本身就不太缺钱，就是自己少部分资金试了一下，结果赚
钱了，有些人能投1万，有些人能投1000万，但总归是他们手中能接受大比例甚至
全部亏损的钱，就像2000年煤老板买房，一个单元一个单元的买，我们以为他们靠
房地产致富，不过这也是他们的少部分资金，即使没有靠房地产致富，他们生活也
过的不错

只是这些人风险承受能力强，能玩的起，而门槛越高的游戏，玩的人越少，竞争反
而不那么激烈

总之

每次真正吃到盛宴的大部分人

其实已经饱了

相反

真正需要靠盛宴填饱肚子的人，反而心态不稳容易亏

OK，关于比特币成长记录和比特币成长历程的内容到此结束了，希望对大家有所
帮助。
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